
PROPOSICION No. 042 

En mi Calidad de Concejal de Santiago de Cali, propongo a la Honorable Plenaria, 

Citar al Secretario de Movilidad en sesión plenaria para dar respuesta al siguiente 

cuestionario, en miras de tener una visión global de las acciones y medidas que se 

tomaron a finales de  2019 frente a temas de movilidad y escuchar la perspectiva 

en este tema de la nueva administración Municipal.  

1) ¿Cuáles fueron las cifras de accidentes de tránsito con los que cerró el año 
2019? Presentar un detalle con tipo de vehículo involucrado, víctimas mortales, 
lesionados y comparado con las cifras del año 2018. 

2) ¿Cuáles fueron los planes y/o programas que se adelantaron en el año 2019 
con el fin de disminuir los accidentes de Transito en Santiago de Cali? 

3) ¿Qué acciones se han adelantado y/o que decisiones se tomarán respecto a 
los taches instalados por el Gobierno Pasado en gran parte de las vías de la 
ciudad? 

4) ¿Cómo recibe la red semafórica de la Ciudad el Gobierno entrante? 
5) ¿Qué decisiones se tomarán respecto a la implementación del paso peatonal 

semaforizado sobre la Calle 5 Con carrera 6?, ¿Se demolerá el puente 
peatonal? 

6) ¿Qué acciones se tienen presupuestadas tomar en el año 2020, para fortalecer 
el sistema público de transporte de Santiago de Cali? 

7) ¿Qué acciones se emprenderán para restringir o regular el transporte informal 
en Santiago de Cali? 

8) ¿Qué acciones se emprenderán para fortalecer la movilidad de los peatones y 
ciclistas en la Ciudad? 

9) ¿Cuáles son las necesidades presupuestales, tecnológicas y de agentes de 
tránsito que requiere Santiago de Cali para mejorar su movilidad? 

10) ¿Cuáles son los grandes retos en movilidad que tendrá este Gobierno? 
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